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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новости z
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прогноз погоды z
Четверг, 5 сентября: ночью +19 °с, днём 
+27 °C, ветер южный 4 м/с, давление 
751 мм рт. ст.
Пятница, 6 сентября: ночью +17°с, днём 
+27 °C, ветер юго-восточный 4  м/с, 
давление 753 мм рт. ст.

Уважаемые читатели! 
По 5 сентября подписка         

на газету «Красное знамя» 
 на 1-е полугодие 2020 года 

по прежней цене - 
591 рубль 18 копеек. 

После подписка подорожает.  
Постарайтесь успеть и 

сэкономить свои деньги. 

Назначен первый заместитель 
главы администрации округа

Первым заместителем главы адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга – руководителем аппарата адми-
нистрации назначен Андрей Николае-
вич Ноздрачёв, работавший ранее на-
чальником управления контроля и коор-
динации строительства департамента 
строительства и транспорта Белгородс-
кой области. Соответствующее распоря-
жение об этом подписал глава админис-
трации Шебекинского городского окру-
га Владимир Николаевич Жданов.

 ЦКР продолжает кинопоказы 
под открытым небом

Сентябрь обещает быть тёплым, 
поэтому каждый вторник на открытой 
площадке Центра культурного разви-
тия в формате «Кинопикник» будут де-
монстрироваться фильмы отечествен-
ного кинематографа.

3 сентября была показана кинокар-
тина «Служебный роман» (1977 год, ре-
жиссёр Эльдар Рязанов). 10 сентября  
вы посмотрите фильм  «Москва слезам 
не верит» (1979 год, режиссёр Владимир 
Меньшов), 17 сентября – «Американская 
дочь» (1995 год,  режиссёр Карен Шахна-
заров). Начало сеансов в 19.30.  В слу-
чае дождя сеансы пройдут в зритель-
ном зале ЦКР.

Председатели ТОС изучали 
опыт корочанцев

В целях развития солидарного об-
щества, развития территориального об-
щественного самоуправления, управле-
нием городского хозяйства была орга-
низована поездка председателей ТОС 
города Шебекино по обмену опытом в 
село Бехтеевка Корочанского района на 
фестиваль-ярмарку "Яблочный спас".

2 сентября в школах Шебекинского городского округа сели  за парты 8732 школьника. 824 первоклассника начали но-
вую жизнь в прекрасном и многогранном мире знаний. Для 388 выпускников наступил решающий в их жизни год.

Как прошёл праздник, посвящённый Дню знаний, в городской школе №4 города Шебекино, вы видите на снимках 
нашего репортажа. Подробнее обо всём – на второй полосе нашей газеты.

На добрую и долгую память 
деревья от первоклассников 
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Пятнадцатое заседание Совета депу-
татов Шебекинского городского ок-
руга, вёл которое его председатель 
Анатолий Тимофеевич Светличный, 
началось с краткого отчёта главы ад-
министрации Шебекинского городс-
кого округа Владимира Николаеви-
ча Жданова о проделанной в 2019 го-
ду работе и дальнейших планах де-
ятельности местных властей.

Руководитель округа сообщил, что в 
эти дни завершается капитальный 

ремонт детского сада «Родничок» в Бат-
рацкой Даче с благоустройством прилега-
ющей к нему территории. Также близок к 
концу и капремонт детсада №10 в Шебе-
кино, помимо этого удалось изыскать до-
полнительные средства на благоустройс-
тво и ограждение дошкольного учрежде-
ния, на оснащение его необходимым обо-
рудованием. 

Ранее был выполнен капитальный ре-
монт детской школы искусств в Шебеки-
но. Сейчас ремонтируется ЗАГС. Выкуп-
лено здание оздоровительно-культурно-
го центра в логовском микрорайоне горо-
да, учреждение с весны работает в опти-
мальном режиме.

Ведётся строительство Центра культур-
ного развития в Красной Поляне, притом 
с опережением графика, он будет сдан в 
текущем году.

Проводится капитальный ремонт Ново-

таволжанской школы, который полностью 
завершится в следующем году. С сентяб-
ря этого года дети начали учиться в отре-
монтированных кабинетах, в школе также 
выполнен  ремонт пищеблока. В Новой Та-
волжанке завершается строительство сов-
ременной системы водоотведения. 

Были выделены дополнительные бюд-
жетные средства на ремонт кровли Козь-
модемьяновской школы, он уже выполнен. 
Более того, эта школа включена в област-
ную программу капитального ремонта на 
2021 год, после его выполнения там будут 
находиться детсад и другие социальные 
учреждения.

О строительстве дорог Владимир Ни-
колаевич Жданов не стал подробно рас-
сказывать - все видят, что их построено и  
отремонтировано очень много. Он толь-
ко сообщил, что в текущем году будет ещё 
дополнительно выполнен ремонт дорог в 
Графовке,  Чураево и Кошлаково.

В центре всеобщего внимания сегодня 
площадь возле Шебекинского Дворца куль-
туры. Сейчас ведётся масштабная её ре-
конструкция, которая вскоре будет завер-
шена. Кроме этого будет выполнено обуст-
ройство перекрёстка и общественного про-
странства возле памятника А. А. Ребинде-
ру, созданы зелёные зоны.  Кстати, вся при-
годная тротуарная плитка с площадей пос-
ле демонтажа будет уложена на улицах, во 
дворах домов, школ и детсадов.

Также в текущем году намечено благо-

устроить площадь возле кинотеатра «Кос-
мос» и произвести  реконструкцию памят-
ника шебекинцам, погибшим в локальных 
военных конфликтах. Кинотеатр в буду-
щем году приобретёт самый современный 
вид - предстоит отремонтировать его фа-
сад и оснастить новым оборудованием.

- Центральные улицы города долж-
ны быть в лоске, чтобы шебекинцы мог-
ли ими гордиться, - подчеркнул Владимир 
Николаевич Жданов. И сообщил, отвечая 
на вопросы депутатов Василия Петровича 
Алтухова, Владимира Ивановича Рудома-
на и  Сергея Констатиновича Гуляева, что 
в будущем году планируется провести об-
ширную реконструкцию улицы Набереж-
ной - с ремонтом проезжей части дороги, 
устройством тротуаров, освещения и при-
ведением в порядок памятника работни-
кам сахзавода «Профинтерн», погибшим 
на фронтах Великой Отечественной вой-
ны. Памятник В. И. Ленину напротив шко-
лы №2 также будет отремонтирован. 

Владимир Николаевич Жданов рас-
сказал депутатам, что уже большей час-
тью выполнена расчистка промплощадки 
бывшего сахзавода, в будущем году влас-
ти вместе с общественностью будут ре-
шать, что там лучше разместить. Также 
идут переговоры с собственником кон-
торы бывшего сахзавода, являющейся па-
мятником истории, чтобы она была при-
ведена в порядок и достойно использо-
валась. 

Была приведена весьма впечатляющая 
динамика роста бюджетных капитальных 
вложений по программам строительства 
и ремонта объектов социальной сферы. 
Если в 2018 году Шебекинский городской 
округ освоил 212 миллионов рублей, то с 
начала 2019 года уже около 600 милли-
онов. На 2020 и 2021 годы планируется 
освоение соответственно 800 и 900 мил-
лионов рублей капиталовложений.

На заседании Совета депутатов были 
приняты решения о внесении изменений 
в Устав Шебекинского городского окру-
га,  о внесении изменений и дополнений 
в бюджет Шебекинского городского ок-
руга на 2019 год и на плановый период 
2020 и 2021 годов, о внесении изменений 
в Положение о почётном звании «Почёт-
ный гражданин Шебекинского городско-
го округа», о присвоении почётного зва-
ния «Почётный гражданин Шебекинского 
городского округа», о награждении меда-
лью «За заслуги перед Шебекинским го-
родским округом», о награждении Почёт-
ной грамотой Совета депутатов Шебекин-
ского городского округа, об утверждении 
1/3 членов Общественной палаты Шебе-
кинского городского округа, об утвержде-
нии Положения о старостах сельских на-
селённых пунктов Шебекинского город-
ского округа. Также был рассмотрен ряд 
других вопросов.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 

Депутаты услышали отчёт главы     
и приняли ряд решений

На добрую и долгую память 
деревья от первоклассников

Начало на 1 стр.
Все собравшиеся на торжественную 

школьную линейку красивые и наряд-
ные школьники, учителя, родители и гос-
ти праздника дружными аплодисмента-
ми встретили первоклассников во главе со 
своими классными руководителями Оль-
гой Ивановной Коровянской и Маргари-
той Николаевной Бутовой в сопровожде-
нии одиннадцатиклассников. И застыли 
в едином строю, когда зазвучал государс-
твенный гимн Российской Федерации.

С началом нового учебного года всех 
тепло поздравил глава администрации 
Шебекинского городского округа  Влади-
мир Николаевич Жданов:

- Сегодня, после летних каникул, откры-
вается новая пора вопросов, решения за-
дач, встречи с будущим, - сказал Влади-
мир Николаевич Жданов. – Каким оно бу-
дет, зависит только от самих учеников и 
их педагогов, которые передадут ребятам 
знания и умения, адаптируют их к совре-
менной жизни, научат быть грамотными 
и воспитанными людьми. Хочется поже-
лать первоклассникам, чтобы они обре-

ли в школе дружную семью, учителя ста-
ли для них вторыми родителями. Выпус-
кникам пожелаем, чтобы их имена за-
жглись в истории родного шебекинского 
края, Белгородчины и России, чтобы мы 
гордились их достижениями и успехами. 
В добрый путь!   

К участникам школьного торжества 
обратилась уполномоченный по правам 
ребёнка в Белгородской области Галина 
Анатольевна Пятых:

- Желаю каждому ребёнку каждый день 
новых открытий, счастья и радости. Хо-
чу также обратиться к родителям, учите-
лям и напомнить, что, если ребёнок рас-
тёт в любви и одобрении, то он обязатель-
но будет находить любовь в этом мире, ви-
деть цель в своей жизни и станет достой-
ным человеком. Всем здоровья, терпимос-
ти, чтобы хватало сил на новые сверше-
ния, а они обязательно будут. 

Слово взял первый заместитель началь-
ника департамента образования Белго-
родской области  Николай Михайлович 
Рухленко:

 - Сегодня знания - капитал, определя-

ющий будущее каждого человека, а День 
знаний - праздник тех, кто учится и учит. 
Позвольте пожелать учащимся новых от-
крытий, крепкой школьной дружбы, ро-
дителям – любить и ценить школу, учи-
телей, педагогам - воспитать детей по-
зитивно думающими, верящими во всё 
лучшее, любящими свою Родину. Вмес-
те вы – общий дом. Пусть в вашей шко-
ле царят добро, милосердие, сострадание 
и любовь.

Очень взволнованным было выступ-
ление директора школы Елены Иванов-
ны Касьяновой:

- Дорогие ребята, собирайте по крупи-
цам важные знания и верьте: они очень 
вам пригодятся, чтобы жизнь нашего 
края стала ещё лучше. Уважаемые роди-
тели и педагоги, верьте в своих детей, по-
могайте им, поддерживайте во всех начи-
наниях, будьте для них примером добра, 
понимания и искренности. Желаю всем, 
чтобы новый учебный год стал удачным 
и плодотворным, принёс только добрые 
перемены.

Очень трогательно и искренне читали 

стихи первоклассники. Добрые  слова на-
путствий начинающим школьникам ска-
зали будущие выпускники из одиннадца-
того класса. Очень ярко выступили юные 
артисты.

А потом  прозвучала заливистая трель 
школьного звонка, пригласившего всех 
ребят на первый урок в новом учебном 
году. Почётное право дать этот звонок бы-
ло предоставлено одиннадцатиклассни-
ку Андрею Климец и первокласснице Ев-
гении Лобза.

Потом все разошлись по классам, сели 
за парты. Настроение у всех было очень 
приподнятым. 

А первоклассники после торжествен-
ной линейки вместе учителями, родите-
лями и гостями приняли участие в акции 
«Дерево первоклассников» - посадили на 
школьном дворе две маленьких ели, ко-
торые будут расти вместе с ними, а ребя-
та будут за ними ухаживать. Эти деревья 
станут символами памяти и доброты.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора 


